

Matan a periodista en México y suman 12 los asesinados en 2019

Por: Clases de periodismo. 13/09/2019

En lo que va del 2019, doce periodistas han sido asesinados en México. Nevith Condés Jaramillo, creador de la página "[El Observatorio del Sur](#)", es la más reciente víctima.

La agencia oficial mexicana Notimex detalló que "el cuerpo de Condés Jaramillo fue localizado en el Cerro de Cacalotepec" en el municipio de Tejupilco, Estado de México con heridas de arma blanca.

Los defensores de derechos humanos solicitaron a las autoridades del Estado de México protección para la familia del periodista asesinado y pidieron que se investigue "la posible relación del crimen con su actividad periodística".

El periodista, señala la agencia, "fue uno de los primeros en informar a la sociedad del derribo de un helicóptero, en junio pasado, en un paraje del municipio de Sultepec", por los que supuestamente Nevith Condés Jaramillo dijo haber sido amenazado.

Condés Jaramillo tenía 42 años y vivía en Tejupilco, un municipio de más de 70.000 habitantes en el sur del Estado de México. Su labor periodística se concentraba en coberturas que se desarrollaban en una zona conocida como Tierra Caliente, que incluye varias comunidades de los Estados de Guerrero, Michoacán y México, y que ha sido azotada por la violencia en los últimos años.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Clases de periodismo

Fecha de creación
2019/09/13